
Villa du Morne d'Orange - Martinique - Saint-Pierre

A partir de 270.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette maison de vacances est une villa d'exception avec piscine située sur les hauteurs de Saint Pierre sur la côte nord
caraïbe de la Martinique.

Disposant de trois chambres climatisées, dont deux chambres doubles et une chambre d'enfants (4 lits) et deux salles de
bain, elle peut accueillir jusqu'à 8 voyageurs.

Une cuisine toute équipée et un salon lumineux avec TV complètent l'aménagement intérieur.

Le grand jardin face à la mer offre de beaux arbres fruitiers (goyave, mangue, cerise pays...) et un grand espace de détente.

Une grande terrasse en L, autour de la piscine, offre différents espaces de détente et un coin repas face à la mer


Composition de la villa : 

- terrasse couverte

- piscine 3.5m x 7.4m sécurisée par une barrière de protection 

-  cuisine toute équipée et rénovée récément

- salon

-  trois chambres climatisées avec moustiquaires  1 chambre parentale (lit double 160x200) avec salle de bain attenante
(WC, douche), 1 chambre double (lit double 160x200), 1 chambre d'enfant (1 lit superposé et 1 lit gigogne) 

- une deuxième salle de bain (WC, douche).

- Terrain sécurisé par un portail, parking sur le terrain (espace jeu pour les enfants dans le jardin)


Merci de noter que la villa du Morne d'Orange est une villa de type traditionnel, en bois, à ventilation naturelle par ventelle
laissant passer les alizés (pas de fenêtre en verre, uniquement des volets).


Les adeptes de la nature auront l'embarras du choix pour organiser diverses randonnées, telles que : l'excursion du
Prêcheur à Grand Rivière, la balade jusqu'à la cascade Couleuvre, la marche le long du Canal de Beauregard, l'exploration
des gorges de la Falaise et de la Montagne Pelée.


De nombreuses plages magnifiques méritent une visite pour une après-midi détente : l'Anse Couleuvre, l'Anse Turin située



entre Le Carbet et Saint-Pierre, ainsi que les plages de la Guingette, de Fond Corré et de la Paillotte à Saint-Pierre. La
plage de la Paillotte est également le point de départ des navettes maritimes vers la Dominique et la Guadeloupe.


Les passionnés de plongée auront l'occasion d'explorer des fonds marins époustouflants et de découvrir de nombreuses
épaves. Plusieurs clubs de plongée sur le front de mer de Saint-Pierre proposent des sorties et des excursions.


Prenez le temps de vous promener dans les rues de Saint-Pierre pour découvrir les vestiges de l'ancienne ville détruite lors
de l'éruption de la montagne Pelée en 1902. Ensuite, dirigez-vous vers le marché couvert pour acheter des fruits et légumes
locaux, ou bien traversez la route pour vous rendre au restaurant l'Alsace à Kay - le seul établissement alsacien de l'île !
Deux autres adresses à retenir sont chez Kai Raymond pour déguster un jus de fruits frais, et au Fromager pour savourer
un repas créole tout en profitant de la vue sur la mer.

This vacation home is an exceptional villa with a pool located on the heights of Saint Pierre on the north Caribbean coast of
Martinique. Featuring three air-conditioned bedrooms, including two double bedrooms and one children's room (4 beds) and
two bathrooms, it can accommodate up to 8 travelers. A fully equipped kitchen and a bright living room with TV complete the
interior layout. The large garden facing the sea offers beautiful fruit trees (guava, mango, cherry...), and a large relaxation
area. A large L-shaped terrace around the pool offers various relaxation areas and a dining area facing the sea.


Villa composition:


Covered terrace

3.5m x 7.4m pool secured by a safety barrier

Recently renovated fully equipped kitchen

Living room

Three air-conditioned bedrooms with mosquito nets: 1 master bedroom (double bed 160x200) with en-suite bathroom (WC,
shower), 1 double bedroom (double bed 160x200), 1 children's room (1 bunk bed and 1 trundle bed)

A second bathroom (WC, shower).

Ground secured by a gate, parking on the premises (play area for children in the garden)

Please note that Villa Morne d'Orange is a traditional wooden villa with natural ventilation through louvers allowing the trade
winds to pass (no glass windows, only shutters).




Nature enthusiasts will have plenty of options to organize various hikes, such as the Prêcheur to Grand Rivière excursion,
the stroll to Cascade Couleuvre, walking along the Beauregard Canal, exploring the cliffs of Falaise, and Mount Pelée.


Numerous stunning beaches are worth a visit for an afternoon of relaxation: Anse Couleuvre, Anse Turin located between Le
Carbet and Saint-Pierre, as well as the beaches of Guingette, Fond Corré, and La Paillotte in Saint-Pierre. La Paillotte beach
is also the starting point for maritime shuttles to Dominica and Guadeloupe.


Diving enthusiasts will have the opportunity to explore breathtaking underwater landscapes and discover numerous
shipwrecks. Several diving clubs on the waterfront of Saint-Pierre offer outings and excursions.


Take the time to stroll through the streets of Saint-Pierre to discover the remnants of the old city destroyed during the
eruption of Mount Pelée in 1902. Then, head to the covered market to buy local fruits and vegetables, or cross the road to
visit the Alsace restaurant in Kay - the only Alsatian establishment on the island! Two other addresses to remember are Kai
Raymond's for fresh fruit juice and Le Fromager for enjoying a Creole meal while admiring the sea view.



Caractéristiques / Features

 125 m2 /  7 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Lave Vaisselle

 Micro-ondes  Parking  Piscine  TV

 Fer à repasser  Linge de maison  Lit bébé  Machine expresso

 Machine à laver  Wifi  Four  Vue mer  Chaises longues  Espace repas en plein air Jardin  Logement de plain pied  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Serviettes  Table à manger  Aspirateur  Barbecue au charbon  Blender  Bouilloire  Congélateur  Douche extérieure  Espace de travail dédié  Grille pain  Moustiquaire  Verres à vin  Sèche cheveux



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


